



El tricolor expulsará a dos diputadas *rebeldes*

SILVIA ARELLANO Y FERNANDO DAMIÁN / CIUDAD DE MÉXICO

El líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, informó que solicitará la expulsión del partido para las diputadas Mónica Fernández César y Wesly Chantal Jiménez Hernández, quienes votaron a favor de la ratificación de Ernestina Godoy como fiscal de la Ciudad de México.

“Quiero informarles que solicitaremos ante la Comisión de Justicia Partidaria del PRI inicie un proceso de expulsión de las dos diputadas en la Ciudad de México que votaron de forma contraria a lo dictado por la Comisión Política Permanente”, informó en redes sociales, al asegurar que en su partido “no hay espacio para quienes traicionen a la ciudadanía, son tiempos de definiciones y todos debemos estar a la altura de los retos que enfrenta México”.

No obstante, los dirigentes nacionales de PAN, PRI y PRD celebraron la votación.

En redes sociales, el líder del PAN, Marko Cortés, festejó que “se dijo no a la fiscal carnala que no da resultados, no a una fiscalía persecutora de opositores, a modo y sometida al Presidente (...) a pesar de todas las amenazas de Morena, ya se siente el cambio para la CdMx”.

Moreno reconoció “la valentía, el compromiso y la lealtad a

sus principios” de los legisladores capitalinos y añadió: “¡La oposición está firme en la defensa de las instituciones y de la justicia!”.

El líder nacional de PRD, Jesús Zambrano, celebró: “¡Hay oposición! Reconozco el compromiso de los diputados que no se dejaron intimidar y votaron contra la ratificación de la fiscal carnala y pirata. Estamos poniendo fin a las arbitrariedades y el abuso del poder”.

Por su parte, el coordinador del tricolor en San Lázaro, Rubén Moreira, reconoció a los legisladores que en el Congreso capitalino votaron contra la ratificación.

“Reconocemos el compromiso de los diputados locales del PRI (...) anteponiendo el interés ciudadano a las amenazas y chantajes del gobierno de Morena. Somos protagonistas del cambio y unidos rescataremos a nuestro capital. ¡Ya se van!”, puntualizó el grupo parlamentario en redes sociales.

Moreira expresó su admiración a Guadalupe Barrón, quien votó en contra, pese a las amenazas.

“¡Gran noticia! (...) Felicito a los legisladores (...) por su coherencia política y su valor. Detuvieron los intentos de socavar el estado de Derecho”, agregó. ■